

Nous

LE CAHIER CULTUREL ET PATRIMOINE

Du 19 mars au 25 mars 2014 - 55^e année, n° 43



NICOLE MARTIN

Sa musique : sa vie, votre vie

Sa dernière grande tournée de spectacles remonte à 1982. Son public l'attendait depuis ce temps, et c'est avec grand bonheur qu'il la retrouve sur scène un peu partout au Québec en mars et en avril. Avec la classe et l'élégance qui l'ont toujours caractérisée, Nicole Martin sera de passage au Théâtre du Vieux-Terrebonne le 28 mars.

«Tout en douceur» est le titre du spectacle que la chanteuse d'«Il était une fois des gens heureux» présentera à Terrebonne dans quelques jours. À l'instar du public qui est heureux de renouer les liens avec elle, les critiques positives sont nombreuses sur la performance que livre la chanteuse sur toutes les scènes depuis le début du mois de mars, ce qui enchante la principale intéressée. «C'est extraordinaire, dit-elle d'entrée de jeu en entretien téléphonique. Je me dis chaque jour que j'ai juste hâte à demain. Je m'amuse avec mon public. J'adore mes chansons et je suis en voix!»

Un texte exclusif de Pénélope Clermont

Suite page B-3

NICOLE MARTIN

Sa musique : sa vie, votre vie

SUITE DE LA PAGE B-1

Sa voix, Nicole Martin y fera souvent référence en cours d'entrevue, car si elle avait pris une pause de la scène durant plusieurs années, sa voix, elle, n'aurait pas chômé, enchaînant plusieurs albums, dont les derniers «Cocktail de douceur» (2010) et «Cocktail Lounge» (2012). C'est donc avec grande aisance qu'elle la laisse aujourd'hui virevolter en tournée. «Je chante de mieux en mieux, affirme-t-elle. J'ai toujours travaillé ma voix. Je fais beaucoup de vocalises, c'est important pour moi. C'est un muscle, la voix, il faut l'entretenir.»

Ainsi, la chanteuse n'a rien perdu de son aplomb et c'est avec entrain qu'elle remonte sur scène accompagnée de cinq musiciens, en plus de Julie Lamontagne qui, de son piano, agit comme directrice musicale. «Ça m'a manqué d'être sur scène avec mes musiciens, affirme la tête d'affiche, heureuse de ce plaisir retrouvé.

«Je l'ai réalisé il y a deux ans alors que je travaillais sur un coffret de mes succès. Je me suis dit que j'avais de belles chansons et que ça me manquait de les offrir au monde. Je me suis ennuyée du

public, de lui donner ce cadeau et de le faire réagir, parce qu'il réagit. Il arrive que des hommes pleurent à mes spectacles!»

30 succès en souvenir

C'est toute cette gamme d'émotions que transmettra Nicole Martin le 28 mars aux spectateurs du TVT grâce à 30 ans de succès, de «Tes yeux» à «Hymne à l'amour», en passant par «Laisse-moi partir», «Bonsoir tristesse», «Rien n'est impossible» et bien sûr «Il était une fois des gens heureux».

«J'interprète les 30 chansons que préfère le public. Les succès radio du FM et du AM dans le temps!, annonce l'interprète. C'est un cadeau que je fais aux gens parce que ces chansons sont ma vie, mais ils sont la leur aussi. Ils ont vécu des peines d'amour avec elles et ils ont aussi dansé leur premier "slow" dessus. Il y aura des frissons garantis, car elles marquent nos souvenirs.»

Si ces souvenirs ont gardé les mêmes mots, ils sont adaptés au goût du jour d'un point de vue musical pour ce spectacle et ce, sans être dénaturés de ce

qui a fait leur succès par le passé. «On n'a pas changé la structure des chansons. On ne peut pas changer des succès comme ça! Mais on leur a donné un son un peu plus moderne, un son d'aujourd'hui. Ils ne sonnent pas [anciens]», note l'interprète.

Les spectacles s'enchaînent

Présentant des spectacles à travers le Québec, Nicole Martin prouve qu'elle a su garder la forme au fil des ans, car toutes ses représentations sont données en mars et en avril, soit la durée prévue de la tournée. «Je prends bien le rythme. Je ne fais pas deux soirs collés. Je donne deux ou trois spectacles par semaine. Ça roule très bien. [...] Il faut être en forme et je le suis. J'ai toujours fait de l'exercice et j'ai toujours fait attention à moi», explique-t-elle.

Avec le succès qu'obtient la tournée, se pourrait-elle que cette dernière se prolonge de quelques semaines ou de quelques mois? «C'est possible, laisse entendre la chanteuse. Mais en mai, je vais m'occuper de mes fleurs! J'ai un grand terrain avec un coin lecture où j'aime bien lire. Je vais aussi recommencer à faire du vélo. Je suis heureuse et je suis contente de ma tournée, mais j'ai hâte de remettre mes «running shoes"!»



En présentant ses plus grands succès, Nicole Martin offre un cadeau à son public, car si ces chansons sont sa vie, mais aussi la vie de tous ces gens qui l'ont suivie au fil des ans. (Photo : courtoisie)

Nicole Martin sera de passage au Théâtre du Vieux-Terrebonne le 28 mars à 20 h avec son spectacle «Tout en douceur». Pour vous procurer des billets, composez le 450 492-4777 ou visitez le www.theatreduvieuxterrebonne.com.